

El Herald de Mazarrón

SEMANARIO INDEPENDIENTE

Precios de Suscripción

En Mazarrón; un mes . . . 0'50 ptas.
Fuera: trimestre. . . . 2'00 >
Números sueltos. . . . 0'10 >
Comunicados y reclamos, desde 1 á 100 pe-
setas línea,

DIRECTOR PROPIETARIO

GABRIEL LORCA NAVAS

Redacción y Administración

LARDINES 25.

Toda la correspondencia se enviará al Director

No se devuelven los originales aun cuando no se publiquen.

De elecciones

El cuerpo electoral de la circunscripción, al depositar sus sufragios en las urnas, ha dado la investidura de diputados á los Sres. Maestre, Moreno, Conesa y Payá: á todos nuestra más sincera felicitación; no por el triunfo en sí, sino porque rompiendo los moldes antiguos, se han puesto en contacto con el cuerpo electoral y le han pedido sus sufragios, llevando á la política de la circunscripción auras nuevas que renovando el ambiente hacen suponer que conservadores y liberales se aprestan á interesarse por nosotros.

Hemos tenido la satisfacción de ver á dos candidatos, disputarse en reñida lucha nuestros sufragios para el cuarto lugar y hemos experimentado la alegría de ver triunfar las candidaturas que nos eran más simpáticas: la del Sr. Payá y la del Sr. Conesa.

El primero, renunció un acta que tenía segura, para disputar en reñida lucha, al Sr. García Vaso, el cuarto lugar.

El segundo; nnevo en la política de la circunscripción, aunque con grandes prestigios en la Unión, donde varias veces ha ocupado aquella alcaldía, nos hace, así como el Sr. Payá, concebir la esperanza de que uniendo y sumando sus dos férras voluntades, harán algo práctico por los pueblos que componen este distrito electoral.

Los otros; los Sres. Maestre y Moreno: son personas respetabilísimas, á las que guardamos las consideraciones que se merecen: pero jamás; ni en una sola oca-

sión, en el tiempo en que han ostentado la representación en Cortes, de Cartagena y pueblos anejos, han realizado campaña alguna beneficiosa para este pueblo; á ellos, y más de una vez se han sentado en los escaños del Congreso, no debe Mazarrón ni una mejora ¿que de extrañar nuestra indiferencia?

¿Es que no conocen las necesidades de este pueblo? ¿Es que ignoran cuales obras públicas pudieran realizarse que evitaran la ruina de Mazarrón, que á pasos agigantados se acerca, con el agotamiento de la riqueza minera conocida de este distrito industrial?

Puede ser; pues aun cuando se hallan en contacto continuo, con personas conocedoras de la crisis industrial que Mazarrón experimenta, ó no se han informado debidamente, ó no han querido tomar buena nota de ello.

Ya hace muchos años, que los representantes de la circunscripción de Cartagena, no se tratan, ni atienden, ni escuchan, ni sirven, sino á contadísimas personas de esta, á aquellas que llevan la dirección en uno u otro partido político, y moldean elecciones á su gusto y manera sin contar para nada con el pueblo. Y esto lleva desesperanzas á nuestro ánimo y ello causa desilusión y apatía en todos para ejercer el derecho del sufragio y salvo una importante minoría, los demás votan á quienes los caciques imponen: á quienes los patronos recomiendan.

Por eso; al ver renunciar un acta segura al Sr. Payá, para disputar en buena lid otra cuya

posesión era problemática, el pueblo se aprestó á luchar junto con él y al saber que Don Jacinto Conesa, alcalde á quien La Unión debe importantes mejoras aspiraba á ser diputado, su pueblo y los demás de la circunscripción le apoyaron con entusiasmo y esperan de ellos algo beneficioso.

Don José Maestre, al ver el enorme número de sufragios obtenidos en esta última contienda electoral, ha ofrecido á un reporter de Cartagena, con quien ha celebrado reciente INTERVIÚ, hacer cuanto le sea dable por aquella ciudad, pero nada dice con respecto á los demás pueblos de la circunscripción.

Es indudable, no obstante, que esa emisión sea subsanada y al ser requerido por los Sres. que aquí representan su política, haga algo útil, práctico y beneficioso por la Centienta de la circunscripción.

ACLARANDO

El día 10 envié un telegrama á Don Joaquín Payá, que apareció mutilado en «Diario de Levante».

El original decía así: «Tres mil votos mayoría suponen triunfo DECENCIA y sentido común, enhorabuena.»

La palabra DECENCIA, fué suprimida y como quiera que al redactar el telegrama la puse con toda intención, quiero aclarar esta.

Supongo el triunfo del Sr. Payá, el triunfo de la DECENCIA, porque dicho Sr. ni en los mi-

tins. ni en sus conversaciones político-electorales, ha empleado un lenguaje cual el usado á todo pasto por los Sres. Vaso y Bravo.

Supongo que triunfó la DECENCIA, porque la acción innoble del porta estandarte del Sr. García Vaso, merecía un correctivo aplicado por el cuerpo electoral, que salió en Cartagena, La Unión y en esta, asqueado del civismo, de la SEUS FACON, lo diremos en francés, con que dicho Sr. quería justificar la acción realizada con el Sr. Payá.

Supongo que triunfó la DECENCIA, porque las Sras. que asistieron al mitin de Cartagena, salieron ruborizadas y escandalizadas de las procacidades, del desahogo, con que sin respeto á ellas, habló el candidato Sr. García Vaso.

La pasión política, el encono, la lucha sostenida para derrotar á un contrario no autorizan á nadie para ofender á las Sras que asisten á un acto público de propaganda, y el orador que tenga más... ALMA, debe dejarla á la puerta del local á donde concurren señoras á honrarlo con su asistencia.

Los insultos, las desvergüenzas, las durezas de dición no dan la razón á nadie: antes al contrario, restan simpatías á quienes las usan, ó pudiendo impedir las, las toleran.

Así vimos en el mitin dado en esta por el Sr. García Vaso, consentir una serie de denuestos contra el Sr. Payá, ataques personalísimos, que nada decían contra el político, que no probaban la bondad de la causa que defendieron los oradores, y por el co-